
Mattia Carpi 
Abbiamo rivolto alcune domande a questo pilota, che ha sulle spalle una grossa esperienza nel 

campo crossistico maturata in Lombardia. Da qualche tempo, visto che risiede nella provincia di Verona ha 
deciso di affrontare il prestigioso Trofeo Husqvarna 2021 con i colori del Bissogaleto con risultati sempre al 
vertice della categoria. Ecco l’intervista che ci ha rilasciato nel giugno 2021 

D: “Ciao Mattia cominciamo subito. Cognome, nome, età.” 
R: “Ciao a tutti, mi chiamo Carpi Mattia e ho 24 anni!”  
 
D: “Dove abiti e cosa fai nella vita?”  
R: “Abito a Valeggio sul Mincio, in provincia di Verona, e nella vita studio; più precisamente mi sto 
laureando in Economia e Commercio, manca solo l’ultimo esame e poi finalmente si festeggia.”  
 
D: “Da quando la passione per la moto?” 
R: “Da quando avevo circa 7/8 anni. Il mio migliore amico aveva un Lem 50 e per la prima comunione mio 
nonno ha deciso di regalarne uno anche a me.”  
 
D: “Quando la decisione di correre in moto? Anno della prima licenza?” 
R: “Ma in realtà qualche mese dopo aver iniziato ad andare in moto, se non ricordo male era il 2007!” 
 
D: “Che specialità prediligi?”  
R: “Al momento questa è una domanda molto difficile ahahah. Direi il motocross però ultimamente mi sto 
divertendo moltissimo con l’enduro. Soprattutto con le gare di enduro che ti consentono di passare in 
alcuni luoghi dove se non fosse per la gara ti sparerebbero ahah”.  
 
D: “E adesso parliamo della tua attività sportiva. Quali gare e quali risultati hai conseguito?”  
R: “Ho vinto un campionato regionale Lombardia esperti MX1 nel 2013. Poi nel 2019 ho vinto il regionale 
triveneto rider fmi mx1 e nel 2020 ho vinto il regionale veneto, il regionale triveneto e l’area nord del 
campionato italiano motocross expert mx1.  
Al momento sono secondo al trofeo enduro Husqvarna 300cc a pochissimi punti dal primo e sarà decisiva 
l’ultima tappa che si correrà sulla spiaggia di Bibione.” 
 

   
Mattia nel periodo “Crossitico" 

 
D: ”Chi ti aiuta nelle gare che fai? Come è organizzato il team?”  
R: “Quest’anno con l’enduro è cambiato tutto. Alle gare siamo solo io e mio papá con il nostro furgoncino e 
il gazebo; lui mi aspetta e quando c’è il C.O. con assistenza da una controllata generale alla moto, giusto 
qualche minuto, tutto di corsa e poi si riparte. Mentre dietro la preparazione e la cura della moto c’è 
Mauro Gamba di Italparts che devo ringraziare molto.”  
 
 



D: ”Come ti sei trovato nel Trofeo Enduro Husqvarna 2021?” 
R: “A primo impatto molto spaesato, il fatto di poter vedere le speciali solo a piedi mi ha un po’ fregato alle 
prime gare perché poi quando passi in moto tutti i riferimenti cambiano, ma è tutta esperienza. In generale 
comunque molto molto bene, ho notato una mia crescita continua nella velocità nelle PS e sono passato da 
prendermi 10 secondi a speciale alla prima gara di Città di Castello a darne 3/4 all’ultima gara a Rufina 
(vicino a Firenze) dove finalmente sono riuscito a vincere dopo tre secondi posti.”  
 

  
Mattia impegnato nel trofeo Husqvarna 2021 

 
D: “Come ti alleni?” 
R: “Con l’enduro ho cambiato anche metodo di allenamento. Ora faccio praticamente quasi solo moto 
anche perché la velocità nel bosco arriva solo se vai ad allenarti lì.”  
 
D: “Vuoi ringraziare qualcuno che ti aiuta o ti ha aiutato ad arrivare fino a qui?”  
R: “Be chiaramente in primis i miei genitori che mi sostengono in ogni mia scelta e mi aiutano sempre e mi 
spingono a dare il meglio di me. Poi per quanto riguarda la moto Italparts che la segue e la cura e il 
motoclub BissoGaleto!” 
 
D: “Cosa diresti ad un ragazzo che volesse iniziare l’attività sulle due ruote?” 
R: “Gli consiglierei senz’altro di trovarsi in primis un buon istruttore che è fondamentale per guidare bene e 
in sicurezza e poi di divertirsi, ma tanto con la moto è impossibile non divertirsi.” 
 
A presto e grazie!!  
Cordiali saluti  
MC  
 


